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Zitat von Koala 

Dieser Transfersommer war unter anderem durch das schlechte Abschneiden in der
Vorsaison zeitlich etwas knapp.
Hat er voll mit zu verantworten, bin deshalb nicht so positiv gestimmt wie andere hier.

Eigentlich war es nur Glück nicht abgestiegen zu sein.

Dieses Jahr haben wir gefühlt nur IV und Stürmer geholt.

Aktuell und hoffe es geht weiter so, profitieren Rebbe und Hecking nur von unseren
Jungen Spielern.

Nur IV und Stürmer? Hab ich was verpasst?
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